

Forkommas, PPM, Yayasan AIM, dan Baitul Muamalat Berikan Apresiasi Kemerdekaan Veteran 2021

Agung Libas - AGUNGSETIYO.JURNALIS.ID

Aug 11, 2021 - 09:35



Forkommas, PPM, Yayasan AIM, dan Baitul Muamalat Berikan Apresiasi Kemerdekaan Veteran 2021

KOTA SEMARANG -Hari Veteran Nasional diperingati setiap tanggal 10 Agustus. Pada tahun 2021, Hari Veteran jatuh pada Selasa, 10 Agustus 2021. Peringatan ini dibuat untuk menghormati serta menghargai segala jerih payah

perjuangan para veteran mulai dari veteran yang memperjuangkan kemerdekaan hingga veteran yang menjalankan perdamaian. **Rabu (11/8/2021)**

Pada kesempatan kali ini Forum Komunikasi Organisasi Kemasyarakatan (FORKOMMAS) RI yang diketuai Adhi Siswanto Wisnu Nugroho dan PC Pemuda Panca Marga Kota Semarang diketuai Listyati Purnama atau Lilis Iswar bekerjasama dengan Baitul Muamalat dan Yayasan Aksi Insan Mulia yang diketuai Suroto memberikan Kado Kemerdekaan RI kepada para Veteran / Pejuang NKRI Kota Semarang di acara peringatan Hari Veteran Nasional yang digelar di Gedung Balaikota Semarang Rabu 10 Agustus 2021 bertepatan dengan Tahun Baru Syuro (1 Muharam).



Acara dihadiri oleh Walikota Semarang Hendrar Prihadi , Sekretaris DPD LVRI Jateng Rofi Suud, Ketua DPC LVRI Kota Semarang Kol (Purn) Soedjani dan Asisten 1 Pemkot Semarang dan Trijoto.

Adhi Siswanto menyampaikan, ini merupakan bentuk wujud syukur rasa terimakasih kami kepada para Pejuang yang telah merebut Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dan mempertahankan baik dengan pengorbanan jerih payah, pikiran, tenaga bahkan bertaruh nyawa. Apalagi didalam situasi pandemi ini kita harus saling gotong royong utk berperang melawan covid 19.

Walikota Semarang berpesan dalam sambutannya, kegiatan ini memupuk kepedulian Cinta Tanah Air generasi penerus kita untuk terus mengawal mempertahankan NKRI. Bantuan pada kegiatan ini adalah 125 Paket Sembako dari FORKOMMAS, PPM dan Yayasan AIM." ujarnya.



Forkommas menambah 4000 Biskuit. Semoga ini akan menjadi Berkah bagi para Pejuang kita." tutur Lilis Iswar Ketua PPM Kota Semarang.

Kami akan terus berdharma bhakti menyumbangkan Berbagai bantuan sosial dalam waktu dekat kepada masyarakat terutama ibu-ibu PKK.

"Dalam kesempatan ini Yayasan Aksi Insan Mulia (AIM) yang diketuai Soeroto juga menyampaikan, organisasi kami fokus sosial dan pekan depan kami juga wujudkan bantuan bagi Veteran di Ghradika Bhakti Praja.

Forkommas menyampaikan, pesannya kembali untuk generasi muda agar terus mencintai NKRI dan memiliki kepedulian sosial disaat menghadapi wabah pandemi ini agar cepat berlalu." pungkasnya.

Editor : Agung JIS